

**Pressemitteilung**  
**03-09/2022**

## **Veranstaltungshinweis: Demenz - verbunden bleiben**

Wir brauchen Gemeinschaft und persönliche Begegnung! Für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen ist es wichtig, mit anderen verbunden zu bleiben. Teilhabe für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen braucht Sensibilität und Offenheit und bedeutet flexibel auf Hürden im Alltag zu reagieren: Wenn Frau Meier im Bus sitzen bleibt und nicht mehr weiß, wo aussteigen – ihr Orientierung geben. Wenn der Freund die Diagnose Demenz erhält – den Kontakt nicht abreißen lassen; wenn die Mutter nach Worten sucht – ihr die Zeit lassen, bis sie das Wort findet. Verbunden bleiben kann man überall!

Auch bei uns im Mehrgenerationenhaus „Geschwister Scholl“ Apolda finden Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen Hilfe und Unterstützung.

**Zu einer offenen Beratung und einem Austausch laden wir alle Interessierte am Freitag, dem 23.09.2022, von 10:00 bis 12:00 Uhr, in das Mehrgenerationenhaus Apolda, Pestalozzistraße – Eingang Glaspavillon recht herzlich ein.**

Apolda, 14. September 2022

gez. Rüdiger Eisenbrand  
Bürgermeister



**Demenz –  
verbunden bleiben**

Welt-Alzheimerstag 21. September  
Woche der Demenz 19. – 25. September 2022

Deutsche Alzheimer Gesellschaft e.V. Selbsthilfe Demenz  
www.deutsche-alzheimer.de

Nationale Demenzstrategie  
www.nationale-demenzstrategie.de